



POLÉMICA ■ TRABAJOS PREPARATORIOS

La Junta apuesta por reorganizar los títulos más que fusionar universidades

■ Desde la Consejería de Educación consideran improbable que el Gobierno pueda aprobar el nuevo decreto que daría vía libre a la unión de los centros de educación superior

R.D.L.

El Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero quiere dejar vía libre a las fusiones entre universidades y pretende aprobar el nuevo decreto antes del final de la legislatura, algo improbable, según opinan desde la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León debido a la cercanía de las próximas elecciones generales. Por eso, tanto desde la Junta de Castilla y León como desde la Universidad de Salamanca prefieren ser cautos y no entrar a valorar una normativa que, de llevarse a cabo, sería muy polémica.

Según recoge la información publicada por el periódico "El País", el decreto para la creación y funcionamiento de las universidades en el que está trabajando el Ministerio de Educación daría sustento legal a la fusión entre universidades, pero dejaría en manos de las comunidades los requisitos para llevar a cabo esa reubicación entre centros tanto



Tres de los rectores de Castilla y León con el presidente de la Junta. /ICAL

La norma que prepara el Ministerio dejaría en manos de las comunidades la posible fusión de universidades

universitarios como de investigación.

El Consejero de Educación de Castilla y León, Juan José Mateos, ha reiterado en varias ocasiones la necesidad de reorganizar, no las universidades, pero sí sus titulaciones, de forma que exista mayor

interrelación entre los centros. En este sentido, apuesta por la creación de un mapa de titulaciones que defina la oferta actual y permita llevar a cabo una reestructuración, más que una fusión de universidades. De momento tampoco hay fecha para la reunión del Consejo de Universidades de Castilla y León en la que se concretará el citado mapa de titulaciones.

Castilla y León cuenta con cuatro universidades públicas y otras tantas privadas de un total de 78 centros en el conjunto del país, 50 públicos y 28 privados.

El debate ya está abierto y partidos como Unión del Pueblo Salmantino (UPS) aprovechó ayer la ocasión para alertar sobre la posible desaparición de la Universidad de Salamanca en caso de que el proyecto del Gobierno salga adelante, manifestando su total rechazo.

@Participe con su opinión en
www.lagacetadesalamanca.es